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令和５年４月定例教育委員会会議録 
  

１．開催日時     令和５年４月２８日（金）１４時５８分～１６時０２分 

２．開催場所     日野町防災センター ２０２会議室 

３．出席委員     安田 寛次教育長、吉澤 正義教育長職務代理者 

   神川 貴子委員、本居 節子委員、吉澤 松美委員  

４．出席事務局員   教 育 次 長：澤村 栄治 

学校教育課：不登校対応担当課長 赤尾 宗一 

主席参事 山中 博嗣 

  主任 角 浩之 

    生涯学習課：課長 加納 治夫 

 図 書 館：館長 長谷川 毅  

           子ども支援課：課長 柴田 和英 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

日程１ 開会 

それでは、本日の定例会を議事日程に基づいて進行させていただきま

す。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程２ 教育長あいさつ 

 

（教育長あいさつ） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 前回議事録の報告 

日程３ 前回議事録の報告につきましては、お手元に配付の議事録の

とおりでございます。委員各位においてご覧いただき、異なるところが

ありましたら事務局までご連絡をお願いしたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程４ 経過報告 

続きまして、日程４の経過報告に移ります。 

 

（経過報告） 

 

ありがとうございました。委員の皆さまには、４月１０日の入学式、

１１日の入園式等で、いろいろとお世話になりまして、ありがとうござ
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本居 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いました。 

今ありました経過報告につきまして、ご質問などありましたらお願い

したいと思います。本居委員。 

 

３つほどお聞きしたいのですけれども、まず中学校の修学旅行は今

年、金・土・日曜日で土日を修学旅行に使われて、月火は振替休日で子

どもたちは休んでいたのですけれども、土日を使って行くことに何か意

味があったのかお聞きしたいのが１点目です。月曜日と火曜日と振替休

日になって子どもたちが家にいることになっていたので、平日に修学旅

行を実施されたほうがよかったのかなという発想ですけれども、そこを

お聞きしたいです。 

あと、中学校の入学式前の４月７日（金）に新２年生と３年生が登校

して準備をしたと思うのですけれども、その時の帰りに、クラス発表を

ピロティか玄関のところに張ってもらっていたということです。もちろ

ん個人に「何組ですよ」という紙はそれぞれ子どもたちはもらっていた

みたいですけれども、クラスと番号が書いたクラス全体の表はピロティ

に行って確認してくださいということで、子どもたちが見ていくのです

けれども、何人か表の前を囲んでしまって、子どもによっては自分のク

ラスが十分確認できない、ほかの子どもたちのことも確認できずに、３

年生の子たちはあとになったので、もしかしたらゆっくり見られたかも

しれないのですけれども、２年生はそのあと３年生が見るので、見たら

すぐ帰りなさいと下校するように言われて、大部分の子が他に誰がいる

のかというクラスの確認ができなかったようで、帰ってから不安に思っ

ていた子どもさんも何人かいたとお聞きしました。 

やはり新年度を迎えるにあたって、１年生の時に一緒にやってきた子

もいるかも知れませんし、ほかのクラスでも部活等々で知った友だちも

いるのですけれども、やはり自分のクラスがどういうふうになるかとい

うのは心配なところもあるので、もう少しゆっくり確認ができたらよか

ったと感じましたので、その辺十分クラスを知ることができるように考

えていただけたのか知りたかったのが２点目です。 

３つ目は、議会の答弁のところで、部活動の地域移行について、令和

５年度は先行して文化部を予定しているということで、そのあと運動部

も今年度で検討していくということでしたが、文化部はもう先行して進

めていくということなのか、文化部も運動部も検討していく段階なの

か、もう少し具体的に教えていただきたいと思います。 
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山中主席参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まず、修学旅行の日程が土日にかかった点につきましては、私も十分

つかめてないので、また確認して連絡させていただきたいと思います。 

４月７日に入学式準備が学校で進められたということは聞いてはい

たのですけれども、帰りに今のような状況で学級発表があったというこ

とで、一部の子どもが見られなかったということについては、公表する

のであれば全員が見られるようにするべきだと思いますし、時間、公表

の仕方について検討していく必要があるのかなと思いますので、今年度

の様子を確認して、また次年度はどういうふうにしていくのがよいの

か、中学校と検討していきたいと思います。そのように対応させていた

だきます。 

部活動の地域移行については、文化部で先行的に３つの部活を今年度

は予定しているということで、運動部は１つの部活ということは聞いて

おります。 

 

少し補足しますと、修学旅行については、学校側が日取りの選定をし

てくれたので、教育委員会は日程調整の部分では入れていなかったのが

事実でございます。土日を当て込んだのは何らかの要因があったのでは

ないかと思います。ただ、振替休日を設ける必要がありますので、月火

については休まなければならないということがあったのですけれども、

休むことによって、保護者の皆さんのお仕事の加減で、中学生だけが家

の中にいることになったのはあまり好ましい状況ではなかったかなと

いうふうな認識を持っています。来年度のプランをこれから練っていく

と思いますので、そういったお声があるということは学校に伝えていく

必要があると思いました。 

それから、４月７日の扱いは、お聞きまして、確かに少し不親切なと

ころがあるなと思いました。ただ、自転車庫の場所の関係で、前の日の

うちにクラス分けを知らせておきたかったというふうな中学校の思い

があったということは聞いています。８日の学校開きで、小学校なら何

年何組だということが見られるのですけれども、準備の段階で子どもた

ちに知らせてやろうというふうなことだったのですが、掲示の仕方も含

めてもう少し親切にそういったところは、不安を抱くということは、登

校を不安に思っている子たちにとってはスタートの段階から二の足を

踏んでしまうということになりかねないので、そこはもう少し丁寧にす

る必要があるなと思いました。 

部活動については、具体的なことを言いますと、運動部では陸上部は

１人スタッフの方が来てくださっています。その方は少年少女スポーツ
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本居 委員 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

教室の陸上教室でこれまでからお世話になっていた方でございます。そ

の方が陸上部に参画をいただきます。中学校の陸上の顧問の先生は、陸

上専門でやってこられた先生ばかりではありませんので、長距離の指導

をするスタッフがどうしてもいてほしいという思いがあったので、少年

少女スポーツ教室の陸上の長距離の専門スタッフの方です。 

文化部については、１つは美術部です。中学校の美術の教員免許もお

持ちの方が地域にいてくださいますので、大変心強いスタッフです。 

ブラスバンド（吹奏楽部）については、日野のブラスバンド、ウイン

ドアンサンブルのスタッフがいてくださいますので、その方々が数名、

自分の都合のつく範囲で参画をいただいているということでございま

す。いろいろな楽器がありますので、それぞれの楽器に長けた方が参画

いただいているとお聞きしています。 

もう１つは音楽部でございます。少年少女合唱団の指導にもあたって

くださっているスタッフが中学校の音楽部に参画いただくということ

で、美術、吹奏楽、音楽については、既にこれまでから部活動の指導ス

タッフということで、若干謝金も発生しているのですけれども、これま

でから対応しているという形でございますので、ある程度軌道に乗って

いるという意味での答弁でございます。 

ただ、運動部については陸上部をあげたのですけれども、それ以外に

学校から、女子テニス部に何人か参画していただけるというふうなお声

もいただいているということでございますので、そういったことも含め

て検討していこうということと、もう１つは、全体の会議、中学校とも

協議した段階で、少年少女スポーツ教室もいくつも教室がありまして、

本当に熱心に指導をいただいていますので、その指導者の方と中学校の

部活担当の先生との出会いの場所を何らかの形で持っていきたい、まず

そこからスタートしてはどうかというふうな思いであるというところ

でございます。補足説明をさせていただきました。よろしいですか。 

 

ありがとうございます。 

 

ほか、皆さん、よろしいでしょうか。 

 

（なし） 

 

またありましたら後ほどお聞かせいただきたいと思います。次に進ん

でまいります。 
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安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

日程５の議事に入ります。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第１９号 日野町就学支援委員会委員の委嘱または任命

について 

「議第１９号 日野町就学支援委員会委員の委嘱または任命につい

て」を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

提案説明に対しまして、皆さんからご意見、ご質問等ありましたらお

出しいただきたいと思います。よろしいでしょうか。 

 

（なし） 

 

それでは、ご意見、ご質問等ないようでございますので、承認するこ

ととしてよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、「議第１９号 日野町就学支援委

員会委員の委嘱または任命について」を承認することとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第２０号 日野町奨学生選考委員会委員の委嘱について 

次に、「議第２０号 日野町奨学生選考委員会委員の委嘱について」

を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。提案説明に対しまして、皆さんからご意見、

ご質問等ありましたらお出しいただきたいと思います。よろしいでしょ

うか。 

 

（なし） 

 

それでは、ないようでございますので、承認することとしてよろしい
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

澤村 次長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

か。 

 

（異議なし） 

 

それでは、「議第２０号 日野町奨学生選考委員会委員の委嘱につい

て」を承認することとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第２１号 日野町令和５年度日野町一般会計補正予算（第

１号）（教育費）について 

次に、「議第２１号 日野町令和５年度日野町一般会計補正予算（第

１号）（教育費）について」を議題とします。事務局から提案説明をお願

いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。今、提案説明がありましたけれども、皆さん

からご意見、ご質問等出していただきたいと思います。よろしいでしょ

うか。 

 

５月中旬に新しい議員さんによる議会が開催される予定でございま

すので、そこでこういった内容については提案をさせていただきたいと

思っております。 

 

本来でしたら、臨時議会の日程がはっきり確定してから、もう一度寄

っていただいて教育委員会を開催してはと思っていたのですけれども、

今回あわせてご提案させていただいたところでございます。５月中旬に

開催されるのではないかと思っておりますので、そちらでご審議いただ

くように提案したいと思っております。よろしいですか。 

 

（なし） 

 

それでは、ご質問、ご意見等ないようでございますので、承認するこ

ととしてよろしいか。 

 

（異議なし） 
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安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

ありがとうございます。それでは、「議第２１号 令和５年度日野町

一般会計補正予算（第１号）（教育費）について」を承認することとしま

す。 

以上で議事は終了でございます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程６ 今後の予定 

続いて、「日程６ 今後の予定」について、学校教育課から順次説明を

お願いします。 

 

（説明） 

 

ありがとうございます。ひととおり今後の予定について説明をしても

らいましたけれども、皆さんからご質問などありましたらお出しいただ

きたいと思います。よろしいですか。 

 

（なし） 

 

ありましたら、また後ほど出していただきたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程７ その他 

日程７のその他に移ります。担当から順次説明をさせていただきま

す。 

 

（説明） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程８ 閉会 

以上をもちまして、４月定例会を終了させていただきたいと思いま

す。ありがとうございました。 

 

（閉会） 

 

 

 


